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SPD-Ortsverein Karsau, Ortschaftsratsfraktion 

c/o Uwe Wenk, Schützenstr. 8, 79618 Rheinfelden   Karsau, 16.11.2020 
 

An die 

Ortsverwaltung Karsau 
79618 Rheinfelden-Karsau 

und nachrichtlich an den 
Ortschaftsrat Karsau  
 

 

KiTa Bienenkorb Karsau, Schimmelbefall in der Bewegungshalle;  

Antrag auf Information und angepasste Maßnahmen 

 
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen  
der Ortsverwaltung und des Ortschaftsrats, 
 
als SPD-Fraktion des Ortschaftsrats Karsau stellen wir folgenden Antrag: 

die Stadtverwaltung möge in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrats Karsau  

umfassend über das Problem des Schimmelbefalls und der damit verbundenen 

Gesundheitsgefährdung für die Kinder und Beschäftigen der KiTa Bienenkorb 

berichten. Sollte das Problem des Schimmelbefalls und der 

Gesundheitsgefährdung aktuell bestehen, wird die Verwaltung aufgefordert, 

sofort entsprechende Maßnahmen einzuleiten. 

 

Begründung: 

Die Begründung ergibt sich im Wesentlichen aus dem beigefügten Pressebericht der 

Badischen Zeitung vom 14.11.2020.  Frau Dr. Maike Mazurkiewics vom Elternbeirat 

der KiTa Bienenkorb hat in der Fragestunde der Sitzung des Gemeinderats 

Rheinfelden am13.11.2020 das Problem des Schimmelbefalls vorgetragen und 

darauf hingewiesen, dass Abklärungs- und Handlungsbedarf bestünde.  

Der Ortschaftsrat Karsau ist bislang davon ausgegangen, dass das bereits im 

Frühjahr 2020 bekannt gewordene Problem des Schimmelbefalls in der KiTa 

Bienenkorb behoben wurde. 



Hierzu verweisen wir auf den nachfolgenden Auszug aus dem Protokoll der Sitzung 

des Ortschaftsrats Karsau vom 10.03.2020: 

„OR Wenk erkundigt sich nach dem Schimmelbefall im Kindergarten. Der Vorsitzende teilt mit, dass im 

Bewegungsraum eine Schimmelbildung festgestellt wurde. Die Abteilung für frühkindliche Bildung und 

Betreuung bzw. das Amt für Gebäudemanagement habe einen unabhängigen Sachverständigen zur 

Probeentnahme beauftragt. Nach Auswertung des Berichts können nun die Räume wieder genutzt 

werden. Es sei auch eine professionelle Reinigung in den betroffenen Räumen gemacht worden auf 

Anraten des Sachverständigen. Auch die Empfehlungen zur regelmäßigen Kontrolle der baulichen 

Schwachstellen des Gebäudes und die Hinweise, dass künftig gründlicher und regelmäßiger gelüftet 

werden müsse werden in Zukunft befolgt.  

OR Wenk meint, dass solche Missstände dem Ortschaftsrat bzw. der Ortsverwaltung mitgeteilt werden 

müssten.“ 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Uwe Wenk 

Fraktionssprecher 

 

 

Anlage: Presseberich BZ vom 14.11.2020 


